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Comunicado 96 
 
 

Personas legisladoras reconocen diálogo constante con SECGOB CDMX 
 

• El titular de la Secretaría de Gobierno informó la realización de mil 798 acciones 
para combatir la trata de personas 
 

10.10.23. Ante el pleno del Congreso capitalino y en atención a las preguntas de 
legisladoras y legisladores como parte de la Glosa del V Informe de Gobierno, el 
secretario de Gobierno, Ricardo Ruiz Suárez, destacó la labor realizada en materia de 
gobernabilidad, búsqueda de personas, atención a manifestaciones y protestas, 
derechos humanos y trata de personas, entre otros rubros. 
 
En su oportunidad, la diputada Daniela Gicela Álvarez Camacho (Asociación 
Parlamentaria Ciudadana) señaló que tras cinco años de gobierno quedan tres alcaldías 
pendientes para atender la situación de las personas desaparecidas, “agradecemos la 
celeridad para atender esta problemática que ha destruido a más de 4 mil 914 familias, 
dicen por ahí que más vale tarde que nunca”. 
 
La diputada Xóchitl Bravo Espinosa (Asociación Parlamentaria Mujeres Demócratas) 
reconoció que en esta secretaría han encontrado un diálogo respetuoso y constructivo 
para llegar a soluciones; resaltó la labor en derechos humanos a través de la 
conversación con las personas que se manifiestan, y dijo que la protesta social es un 
derecho fundamental para la democracia, por lo que en esta ciudad jamás se verá a 
policías disparando a los estudiantes. 
 
Al tomar la palabra, el congresista José Martín Padilla Sánchez (Asociación 
Parlamentaria Alianza Verde Juntos por la Ciudad) reconoció el trabajo realizado por la 
actual administración para la consolidación de la transformación en la capital, mediante 
acciones en favor de los sectores más vulnerables y para garantizar el respeto de los 
derechos humanos, con lo cual se ha construido una urbe libre y plural. 
 
A su vez, la diputada Circe Camacho Bastida (PT) reconoció el trabajo del funcionario 
capitalino y confió en que continuará con su compromiso para mejorar la actuación de la 
dependencia a su cargo. De igual manera dijo que han asumido un doble reto en la 
defensa de los derechos humanos al impulsar la participación ciudadana ya que no sólo 
se enfrenan al poder político y económico, sino también “a las construcciones 
patriarcales que la propia sociedad ha perpetuado durante décadas”. 
 
La diputada Polimnia Romana Sierra Bárcena (PRD) consideró importante profundizar el 
diálogo y la coordinación con la fiscalía, a fin de que todos los delitos cometidos contra 
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las mujeres sean investigados con perspectiva de género; asimismo, solicitó que los 
delitos cometidos contra niñas y niños sean investigados con base en el principio 
constitucional del interés superior de la niñez. 
 
“Refrendamos nuestro esfuerzo para trabajar en equipo, identificando las áreas que 
necesitan mejoras. Juntos podemos encontrar soluciones efectivas para los desafíos que 
enfrentamos como sociedad, el Congreso debe estar unido en esta causa”, indicó el 
diputado Fausto Manuel Zamorano Esparza (PRI), quien hizo un llamado a garantizar 
elecciones justas y democráticas. 
 
En su oportunidad, el diputado Ricardo Rubio Torres (PAN) reconoció la apertura al 
diálogo que ha existido hacia su grupo parlamentario. No obstante, también puso en duda 
los logros del Mecanismo de Protección Integral de la Ciudad de México para casos de 
defensoras de derechos humanos y periodistas y cuestionó los apoyos a las víctimas y 
deudos de los accidentes de las líneas 3 y 12 del Metro, así como el presupuesto 
destinado a la Secretaría de Gobierno. 
 
A nombre de MORENA, el congresista Gerardo Villanueva Albarrán pidió atender el tema 
de la percepción y el índice delictivo para continuar generando condiciones de 
gobernabilidad. Asimismo, solicitó atender las demandas de vivienda, abasto de agua, 
además de conocer la atención que se ha dado a las víctimas del cártel inmobiliario que 
generó más de siete mil millones de pesos. 
 
Titular de SECGOB CDMX informa mil 798 acciones para combatir la trata de 
personas 
 
Tras escuchar los posicionamientos de las y los congresistas locales, el secretario de 
Gobierno, Ricardo Ruiz Suárez, resaltó la importancia de plantear puntos de vista 
diferentes, que se reflejan en diversas preguntas, y se comprometió a dar respuesta a 
todas las intervenciones presentadas.  
 
Respecto a las movilizaciones y protestas recalcó que existen protocolos específicos, 
avalados por la Comisión de Derechos Humanos, para las distintas manifestaciones en 
las que se busca evitar agresiones a personas, bienes privados y públicos. 
 
Detalló que las alcaldías que aún no firman el acuerdo de búsqueda de personas son 
Álvaro Obregón, Azcapotzalco, Cuajimalpa y Cuauhtémoc, sin embargo, precisó que lo 
anterior se debe a los distintos ritmos de cada administración, y aseguró que se 
continuará trabajando para que las 16 alcaldías participen. 
 
Al hablar de la trata de personas, informó que se han realizado mil 798 acciones que han 
dado diversos resultados; sin embargo, reconoció que aún existen pendientes en el tema. 
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En cuanto a las acciones de vivienda, llamó al Congreso local para revisar una serie de 
normas que complican la atención de viviendas de alto riesgo. 
 
Al hablar del tema de migración, planteó un trabajo interinstitucional entre el gobierno 
federal y local para dar soluciones con perspectiva de derechos humanos, asimismo 
anunció el establecimiento de reuniones calendarizadas con todas y todos los 
coordinadores parlamentarios para atender los temas de cada agrupación. 
 
En su intervención final, Ricardo Ruiz Suárez aclaró que la disminución del presupuesto 
de la SECGOB CDMX se debe a que salió de su ámbito el tema de reclusorios, así como 
a la política de austeridad que se ha implementado. Dijo que en el último año de gestión 
se atenderán retos fundamentales como el proceso electoral, el cual será a través de los 
mecanismos institucionales y en coadyuvancia de las instituciones; así como cada uno 
de los ejes planteados.   
 
“Agradezco a las bancadas parlamentarias la manera en que se realizó este ejercicio de 
rendición de cuentas; más allá de la diferencia política tenemos una relación institucional. 
Estoy convencido que la Secretaria de Gobierno es el espacio de relación con todas y 
todos los ciudadanos, instancias de gobierno e instituciones, que permite que las 
diferencias puedan canalizarse políticamente”, indicó el funcionario, quien también 
reconoció el trabajo realizado por todo su equipo. 
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